



ГАРАНТИЙНЫЙ ТАЛОН

Гарантийные обязательства распространяются на мойку ULGRAN Quartz (далее Изделие) и комплектующие с даты покупки и действуют только при условии правильного заполнения гарантийного талона

Сохраняйте гарантийный талон на протяжении всего срока гарантийных обязательств. Гарантийное обслуживание производится при наличии документов, подтверждающих приобретение Изделия.

Производитель гарантирует, что на момент покупки Изделие является полностью укомплектованным и соответствует заявленным стандартам качества. Изделие бесплатно заменяется только в случае обнаружения дефектов производственного характера.

Гарантия на Изделие - 7 (семь) лет при использовании в домашних условиях

Гарантия на Изделие - 2 (два) года при использовании в местах общественного пользования

Гарантия на сливную арматуру - 6 месяцев

Дата продажи _____

Модель изделия, артикул _____

Печать ОТК

Продавец _____



**Подпись и
печать
продавца** _____

Претензий по комплектности и внешнему виду не имею, с условиями предоставления гарантии, правилами монтажа, эксплуатации и ухода ознакомлен(а)

**Подпись покупателя
(с расшифровкой)** _____

Производитель:
ООО «Стоун Локус»
432072 Россия, г. Ульяновск, 17 проезд Инженерный, д.3

Организация, уполномоченная принимать претензии:
ООО «Торговый Дом «Улгран»
Россия, 432072, Ульяновская область, г. Ульяновск,
Инженерный проезд 42-й, дом 8, строение 1, офис 301, e-mail: info@ulgran.ru
бесплатная многоканальная линия 8 800 700 91 73

www.ulgran.ru



WARRANTY CARD

The warranty applies to ULGRAN Quartz sinks (hereinafter the Product) and its accessories with effect from the date of purchase and is valid provided that the warranty card is filled in correctly

Keep the warranty card throughout the entire warranty period. Warranty service is provided subject to availability of documents to conform the purchase of the Product.

The manufacturer guarantees that at the time of purchase the Product is complete and meets the specified quality standards. The Product will be replaced free of charge only in the event of manufacturing defects.

Warranty for Product makes seven (7) years from the date of sale for domestic use

Warranty for Product makes five (2) years from the date of sale for public use

Warranty for drain fittings makes 6 months

Date of sale _____

Product model, article _____

Quality control seal

Seller _____



Seller's signature and stamp _____

There are no complaints about the completeness and appearance, I have read the terms of the warranty, installation, operation and maintenance rules

Buyer's signature (with decryption) _____

Manufacturer:
OOO Stone Locus
432072 Russia, Ulyanovsk, 17 Proezd Inzhenernyj, 3

Organization authorized to accept complaints:
TRADING HOUSE ULGRAN LLC
Russia, 432072, Ulyanovsk, 42 Proezd Inzhenernyj, 8, building 1, office 301, e-mail: info@ulgran.ru

www.ulgran.ru